



Info école Mer et Monde Semaine du 12 octobre 2021

Mis à jour

1. Situation COVID

Étant donné l'apparition de cas de COVID dans l'école, nous pensons qu'il est essentiel de vous assurer que nous sommes en communication régulièrement avec Santé publique.

Nous pouvons affirmer que les mesures mises en place par la santé publique sont efficaces et qu'il n'y a pas de contamination à l'intérieur à l'école en ce moment. Les mesures imposées par la santé publique fonctionnent et nous continuons de suivre leurs directives au jour le jour.

La Santé publique nous assure que les mesures mises en place comme l'isolement des contacts étroits, les mesures de précautions pour le reste de la communauté ont permis de manière efficace de prévenir la transmission de la COVID dans l'école. La situation que nous vivons avec les cas de COVID actuellement est attendue et normale selon Santé publique.

De plus, nous faisons souvent des rappels au personnel de l'école afin qu'ils renforcent, chez les élèves, les consignes à propos de la distanciation sociale, du lavage des mains et à l'égard du port du masque.

Enfin, nous continuons de limiter l'accès à l'école aux visiteurs non essentiels et toutes les activités parascolaires sont annulées pour le moment. Par contre, pour les élèves qui ont besoin de soutien à l'apprentissage, nous continuons d'offrir les services en respectant les consignes de Santé publique.

2. Que faire lorsque je reçois une lettre de Santé publique ?

Chaque cas est traité de manière individuel et la Santé publique fait une enquête approfondie de chacun. Si vous recevez une lettre de santé publique, vous devez suivre les instructions contenues dans la lettre.

En tant que parents ou tuteurs, vous pouvez recevoir des lettres pour différentes raisons:

- Une exposition dans la classe (contact étroit)



- Une exposition à la garde scolaire (contact étroit)
- Une exposition dans l'autobus (contact étroit ou risque d'exposition)

Il est important de comprendre que tous les parents des enfants et le personnel de l'école reçoivent une lettre générale de risque d'exposition lorsqu'il y a un cas de COVID positif à l'école.

Nous vous prions svp de suivre les directives de santé publique que vous recevez dans les lettres et que s'il y a des questions de les poser à Santé publique. *Les enseignants peuvent très bien répondre à vos questions qui sont en lien avec l'enseignement et l'apprentissage de votre/vos enfants.* Par contre, ils ne sont pas en mesure de répondre à toute question en lien avec l'information qui vous a été communiquée dans les lettres de Santé publique.

Voici les raisons :

- Ils ne reçoivent pas automatiquement une copie de la lettre que vous avez reçue de Santé publique. Ils reçoivent plutôt une lettre générale qui explique qu'il y a un cas dans l'école et les mesures préventives à prendre.
- Du moment que le CSAP et la direction d'école font parvenir les lettres *pour la Santé publique* aux parents, toute forme de communication qui s'ensuit se fait directement à partir de Santé publique aux parents et aux personnes concernées sans passer par les enseignants.
- Les directives en lien avec le besoin de prendre un test de COVID ou non, la durée de l'isolement, les conditions et les dates pour retourner à l'école sont communiquées dans les lettres de la santé publique aux parents et non au personnel de l'école.

Étant donné que les consignes suite à un cas de COVID sont très précises et remplies de détails établis par Santé publique, les enseignants ne sont pas en mesure de répondre à des questions au nom de la Santé publique.

3. Clinique de dépistage mobile

Nous avons organisé, avec l'aide de Santé publique, une clinique de dépistage rapide. La clinique aura lieu jeudi 14 octobre à l'arrière de l'école dans la classe portative. La communauté de l'école mer et monde, enfants, parents, personnel, pourra se présenter au camion de santé publique qui sera stationné près de la classe pour prendre un rendez-vous entre 10h et 17h30. Nous vous invitons à venir passer un test pour le bien-être et la sécurité de l'école Mer et Monde.



Nous avons un personnel incroyable, qui travaille tous les jours à rendre le climat de l'école agréable, accueillant et sécuritaire. De plus, nous voulons souligner la belle collaboration, la compréhension et le soutien de la communauté dont nous avons été témoins dans les dernières semaines. Avec votre aide, l'école Mer et Monde demeure un endroit où il fait bon vivre.

Sonya LeGresley

Sophie Pedneault